

Ein Nachmittag auf dem Sportplatz

Oder: Wie zaubert man ein neues Foto für unser Ausbildungsmarketing ...

An einem kühlen aber sonnigen Märztag gesell sich eine gemischte Gruppe städtischer Auszubildender in unterschiedlicher Arbeitsmontur auf der Bezirkssportanlage in Rünigen zu den Kolleginnen und Kollegen der Stelle Personalbetreuung Ausbildung.

Alle sind „bewaffnet“ mit illustren Dingen wie Server, Rohrzange, Messgerät, Malerpinsel, Feuerwehrlhelm, Notebook, einem Roman und sogar einem Kuchen. Nicht fehlen darf natürlich die berühmt-berüchtigte DVP, die schon Generationen von Verwaltungslehrlingen in die Verzweiflung getrieben hat.



Was ist da los? Zwingt die Stadt Ihre Auszubildenden jetzt auch noch zum Dienstsport unter erschwerten Bedingungen?

Keine Angst, es ist ganz anders:



Unser Ausbildungsauftritt bedarf nach einem mittlerweile dreijährigen Dauereinsatz einer kleinen Überarbeitung.

Neue Berufe sind hinzugekommen, Berufsbezeichnungen haben sich geändert und unsere bewährten „4 strahlenden Azubis mit dem Daumen hoch“ sind auch schon längst in „Lohn und Brot“.

Kurzum, die Stelle Personalbetreuung Ausbildung hat insgesamt 10 Auszubildende aus den verschiedenen bei der Stadt Braunschweig angebotenen Berufen zum Foto-Shooting eingeladen.

Als Motto haben wir für dieses Mal „Dynamik-Vielfalt-Gemeinsamkeit“ ausgegeben. Was bietet sich hierfür mehr an als ein sportliches Gemeinschaftserlebnis auf einem der schönsten Sportplätze in Braunschweig?



Zum Warmwerden begann das Shooting mit ein paar Übungsstarts zum obligatorischen Hundertmeterlauf, bevor ein Hürdenlauf und abschließend der Hindernislauf zu meistern waren.



Unsere Auszubildenden hatten bei aller Anstrengung viel Spaß an diesem Arbeitstag der etwas anderen Art und wir finden, dass wir mit unseren neuen Bildern für die kommenden Marketingaktionen wieder sehr gut aufgestellt sind.

Unser Dank gilt unserer Fotografin Katja Werzel! Du hast unseren Ideenansatz wieder mit viel Fantasie und dem Blick fürs Wesentliche umgesetzt und die Auszubildenden professionell zum perfekten Auftritt geführt.



Herzlich bedanken möchten wir uns natürlich auch bei den Auszubildenden



den Arne Billewicz (Tischler), Yunus Demirci (Anlagenmechaniker), Julian Frisch (IT-Systemelektroniker), Sibylle Gorek (Kaufrau für Bürokommunikation), Reuan Hajaj (Maler und Lackler), Janine Januscheck (Fachangestellte für Medien- und Informationsdienste), Veronica Lein (Dienstanfängerin), Sophie Schamer (Hauswirtschaftlerin), Lisa Skokalski (Kaufrau für Bürokommunikation) und Dennis Spichak (Elektroniker), die sich stellvertretend für alle 150 Auszubildenden kurzfristig auf den Weg nach Rünigen gemacht haben.

Björn Brandt Frank Dierich
Anja Paetz Carmen Hotzen

Und mit diesen Bildern gehen wir ab sofort mit dem neuen Slogan

**„Ausbildung und Studium
gemeinsam (er)leben“**

an den Start!

